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L’INTERVIEW IMAGINAIRE  

DE FRÉDO LA FRIPOUILLE (N° 10) 

 

 
Le Réseau anti-arnaques se propose d’interviewer régulièrement Frédéric 
WINNER, dit Frédo La Fripouille, afin d’évoquer les principales techniques 
utilisées par les professionnels les moins recommandables. 
 
Rappelons que Frédo La Fripouille est un pur avatar créé par le Réseau anti-
arnaques. Mais, bien évidemment, il s’inspire largement de professionnels 
existants. 
 

RAA : Aujourd’hui il s’agit de la dixième interview que nous réalisons ensemble. Les 

retours qui nous sont faits confirment l’intérêt de nos lecteurs pour vos commentaires. 

Frédo : Oui, vos lecteurs savent reconnaître le talent, et cela fait toujours plaisir.  

RAA : En tout cas, ce mois de janvier est particulièrement agité pour vous si j’en crois 

les informations qui ont été portées à ma connaissance. 

Frédo : Je ne vois pas à quoi vous faites allusion, mais j’imagine que, comme 

d’habitude, vos informations sont loin d’être constructives et fiables. 

RAA : Apparemment plusieurs casseroles vous suivent, dont notamment cette affaire 

d’utilisation de termes scientifiques pour promouvoir vos compléments alimentaires. Il 

vous est reproché d’utiliser abusivement des termes réservés aux professionnels de la 

santé : « coachs en nutrition », « conseillers en nutrition » ou même 

« nutritionnistes ». Vous confirmez ? 

Frédo : Oh, vous savez, les ragots à 1 €, ce n’est pas spécialement mon menu préféré. Il 

est vrai que nous vendons des compléments alimentaires de haute qualité, certifiés et 

réputés dans le monde entier pour leurs apports nutritionnels. 

RAA :Certifiés par qui ? 

Frédo : Par moi. Je vous certifie qu’ils sont de qualité. D’ailleurs, pas plus tard que la 

semaine dernière, j’ai offert à ma belle sœur des échantillons de nos compléments 

alimentaires. Elle était suivie de longue date par de prétendus spécialistes, sans que 

son état de santé s’améliore. Je dirais même que son état a plutôt eu tendance à se 

dégrader. Et depuis une semaine, Germaine, ma belle sœur revit : ses analyses de sang  

 



 

 

sont excellentes et elle pète la forme, si vous m’autorisez cette expression un peu 

familière.  

RAA : Des clients ont pourtant témoigné dans la presse que leur interlocuteur du 

service clients se qualifiait de « nutritionniste ». Il s’agit de faits graves ! J’imagine mal 

que cette information ne vous ait pas été remontée. 

Frédo : Vous savez, aujourd’hui, tout le monde entend mal : une partie de notre 

clientèle seniors est malentendante et nos conseillers ont du mal à s’entendre pour 

utiliser les termes que je préconise. J’ai d’ailleurs rédigé une note interne pour exiger 

le respect de mes instructions. Il s’agit d’une simple incompréhension, c’est tout.  

RAA : A vous entendre, j’ai le réel sentiment que vous vivez en plein déni.  

Frédo : Je ne connais pas cette région. Moi, je vis en pleine région niçoise. 

RAA : J’évoquais le déni, c’est-à-dire le refus de prendre en compte la réalité ambiante. 

Frédo : Mais quand allez-vous enfin arrêter de jouer au prof pour épater la galerie avec 

votre culture à deux balles ? Vous parliez à l’instant de casseroles, et bien moi je fais 

chauffer la marmite pour développer mon entreprise et nourrir mes salariés. Je vous 

invite déjà à nettoyer votre propre cuisine ! 

RAA : J’ai sous les yeux une photographie vous représentant en compagnie d’un 

célèbre joueur de handball qui a fait sa carrière aux Etats-Unis. Pouvez-vous nous 

expliquer cette rencontre ? 

Frédo : Vous voulez certainement parler de Tommy CARTER ? Nous nous sommes 

rencontrés au vernissage d’une galerie de peinture et il m’a reconnu. Tout 

logiquement, la presse s’est faite l’écho de cette rencontre exceptionnelle : 

l’association du talent sportif et du talent économique. 

RAA : L’article qui accompagne cette photo vous cite et indique qu’une collaboration 

entre Tommy CARTER et votre société est en phase de concrétisation. Or ces propos 

ont été formellement démentis par Tommy CARTER lui-même. 

Frédo : Ecoutez, ce brillant sportif méconnaît le monde des affaires et c’est tout 

naturellement qu’il a demandé à me rencontrer. Il est d’ailleurs très intéressé pour 

associer son image à nos compléments alimentaires. Vous savez, ce n’est pas la 

première fois que la presse se trompe en citant mes propos. Vous en savez quelque 

chose… 

 



 

 

RAA : Je vois que l’ambiance de ce début d’année est similaire à celle de nos neuf 

interviews précédentes. 

Frédo : Vous savez comment je fonctionne : je suis une personne qui est connue pour 

sa liberté de paroles. Chez moi, pas de langue de bois ! 

RAA : Pardon ? 

Frédo : D’ailleurs, je vous donne un scoop. J’ai l’intention de lancer au second 

trimestre 2024 un groupe de presse indépendant. Je suis en pourparlers pour acquérir 

plusieurs titres, dont le vôtre. Si vous faites toujours partie de l’effectif, je peux vous 

dire que vous saurez apprécier la nouvelle orientation rédactionnelle et la liberté de 

ton que je vais apporter ! Je suis un grand admirateur de la presse française et, à ce 

titre, je souhaite humblement apporter ma contribution à son développement. C’est 

mon challenge du moment. Vous vous rendez compte : j’ai déjà rédigé le texte de 

l’édito qui sera publié le lendemain de la signature de l’acte d’acquisition ! Les 

courriers de candidature pleuvent pour rejoindre la nouvelle équipe rédactionnelle 

que je veux constituer. C’est un signe qui ne trompe pas ! 
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